10. April 2022

Traurigkeiten

Meine Kinder, manchmal kommen Traurigkeiten wie scheinbar aus dem Nichts auf euch zu. In manchen Fällen ist es sogar mit Appetitlosigkeit und Kräftemangel verbunden. Wenn ihr dieses spürt, solltet ihr ins innige Gebet mit Mir gehen und Ich helfe euch dann wieder in eure innere Mitte zu kommen. Einige von euch sind so feinfühlig, dass sie die Traurigkeit, die in vielen Teilen der Welt stattfindet, spüren können. Dann ist es sinnvoll, so bald wie möglich ins innige Gebet mit Mir zu gehen, Kraft dadurch zu tanken und dann gezielt dorthin gute Gedanken und Energien zu senden - in empfangsbereite Menschen- und Tierherzen. Es ist in der Tat keine einfache Aufgabe, immer in seiner inneren Mitte gefestigt zu bleiben. Ich helfe euch, soweit ihr es zulasst, diese immer wieder zu erreichen. Alles wird gut! Amen.